

誰も経験をしたことのない1学期でした

始業式・離任式を出来るだけ短い時間で行い、人数を制限しての入学式となりましたが、東吉野小学校は、なんとかスタートをきることができました。もちろん消毒・手洗い・ソーシャルディスタンスの保持をしっかりと行ってきました。全国一斉の緊急事態宣言を受けて、本校も4月20日から5月17日まで臨時休校となりました。子どもたちのいない学校は本当に寂しく、当たり前の生活の尊さを改めて思い知らされました。家庭訪問・授業参観・PTA総会等、実施出来なかった行事も多数ありました。6年生が楽しみにしている修学旅行も延期としました。

5月18日、子どもたちの声が学校にもどって来ました。なんとも言えないうれしさがこみ上げてきました。職員は、感染させてはいけないと消毒・手洗い・ソーシャルディスタンスの保持の徹底をしっかりと図ってくれました。子どもたちも指示をしっかりと聞き、高学年の子が低学年の子に、「密になってるよ。」と優しく声をかけてくれている場面も何度もありました。学習している姿や運動場で遊んでいる姿は、今までとかわりません。時に真剣な表情で、時に笑顔いっぱい、最高のひよっこたちです。

夏休みに入ります。今までの夏休みとは少し違う生活様式になるかもしれませんが、有意義に過ごしてほしいと願っています。

最後になりましたが、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで、夏休みをむかえることができました。臨時休校中、再開後も暖かく見守っていただいたことに感謝申し上げます。今後どうぞよろしくをお願いします。



ジャスティン先生 ありがとうございました

ジャスティン先生が新潟県に移住されることになりました。英語の時間はもちろん、休み時間も子どもたちとキックベースボールをしたりもしてくれました。心優しいジャスティン先生とお別れするのは残念ですが、新天地でも活躍されることをお祈りします。1年間ありがとうございました。

授業参観等が実施出来ませんでしたので、できるだけ日頃の子どもたちの様子や学校からのお知らせをホームページにアップさせていただきました。2学期も少しずつでもアップしていこうと考えております。よろしくをお願いします。